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 期日：平成 25年 9月 1日（日） 

     午前 10時 開会予定 
 
昭和 43年、賀茂･高勢･三朝校舎が

統合し三朝町立西小学校が誕生しま

した。地域のシンボルとして学校跡

地で継続事業として今年は 48回目と

なります。 

内容も競うことではなく、ふれ合い

憩いの場として、開催したいと思い

ます。観覧だけでも充分です。 

関係者一同お待ちしています。 

 

 

 

 期日：平成 25年 8月 25日（日） 

 場所：夢みなとタワー（境港市） 

※『オーストラリアと南の海の水族館』 

 『海の生き物絵画展』 

 その他お楽しみの場所で、 

高勢のみんなを待っているよ！ 

 お父さん、お母さん、家族の方、お

友達と夏休みの思い出作りに、参加し 

て下さい。待っています。 

 対象者：保育園児から中学生 

 申込み：8 月 17 日（早目がいいね） 

【視察先】 ＮＨＫ鳥取放送局 

 ＮＨＫ職員の説明を受けて感じたことは、

生放送の御苦労と緊急放送の毎日の訓練…… 

…1 秒単位･24 時間の厳しい仕事。狭い部屋

にテレビや放送機械がギッシリと設置され

て、見て･聴いて･触れてビックリ！！！ 

平素テレビもスイッチＯＮで｢内容が悪い!」

などの不平を言いがちな自分が恥ずかしく

なりました。職員の方々の努力と活躍を期待

しながら視察を終了しました。 

【研修先】 日本きのこセンタ－ 

 高勢の特産品として「なめこ」 

を植栽していますが、きのこへの 

こだわり探求と生産発展を求めて 

～原木栽培～の条件等を学びまし

た。11 月には早速研修の成果を 

発揮して 美味しい 

「なめこ」が出来ますように！！ 



 

 

 

 

 

日時：平成２５年７月７日（日） 

  場所：町道柿谷鉛山線  約 2,000ｍ 

     林道柿谷線    約 1,500ｍ 

  時間：７：００～１１：００ 

 ※行政から町道除草作業業務の委託を受ける。 

    協議会代議員 １３名 

 

高勢地域協議会では、行政から草刈作業を受託し 

協議会代議員 13 名は道路沿いに茂った草の刈払 

いや倒木の伐採除去等猛暑日の連続でしたが例年 

以上に草木が茂り作業が大変でした。 

 

   

日時：平成２５年７月３日（水） 

  場所：三朝温泉木地山線・木地山倉吉線 

     （三朝町柿谷地内） 2,000ｍ 

     林道 実光福吉泉 

（福吉側）      830ｍ 

時間：７：００～１３：００ 

※県土整備局から除草作業業務の委託を受ける 

  県道は 2回実施のため次回は 10月下旬の予定 

参加ボランティア １８名 

 
 

         
 

 

「
高
勢
の
森
」
森
つ
く
り
推
進
事
業
は
今
年
で
七
年
目

と
な
り
ま
し
た
。
毎
年
草
刈
と
追
肥
を
実
施
し
て
い
ま

す
。
当
初
の
目
標
は
実
の
な
る
木
々
を
植
樹
し
て
い
ま

し
た
が
、
今
で
は
種
類
に
よ
っ
て
成
長
過
程
が
異
な
り

な
が
ら
も
、
整
備
さ
れ
て
美
し
い
景
観
で 

育
っ
て
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
持
ち
帰
っ
た
草
木
に
つ
い
て 

薬
剤
師
の
谷
岡

先
生
が
薬
草
と
し
て
の
効
用
を
説
明
さ
れ
ま
し
た
。 

 

参
加
者
は
、
興
味
深
く
先
人
の
知
恵
を
拝
借
し
質
疑

応
答
で
楽
し
く
一
日
の
作
業
を
終
了
し
ま
し
た
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


